



¿Adiós Patria?

Boletín de circulación privada. Año 1, N°6. Santiago de Chile, 30 de Agosto 2016



“Themis” Diosa de la Justicia

De fondo se observa una “copia” de la estatua de la Justicia en la entrada de los Tribunales de Valparaíso, debería ser igual a la original, sin embargo refleja 100% la situación actual en CHILE. No tiene venda, la balanza está al lote y la espada la tiene sobre el brazo sin ánimo de utilizarla.

¿Adiós Patria?

La horrible experiencia de un padre y un hijo en San Bernardo, encerrados como delincuentes y juzgados por un sistema legal hipócrita y cobarde, sólo por haber hecho limpieza, sirve para ilustrar en vivo y en directo, en la vida real que nos atañe a todos, lo acertado de mi Solución a la Delincuencia. Si la misma ya hubiera estado instaurada estos honestos ciudadanos quizás no habrían sido premiados como merecían, pero por lo menos se habrían ahorrado todos los sinsabores y amarguras al caerles todo el peso de la ley sólo por defender su patrimonio, el cual fue obtenido con trabajo honrado y con vergüenza, cosas ambas que la democracia no puede aceptar sino castigar, ya que su “pueblo elegido” es el de los delincuentes. Los que respetamos la ley y pagamos impuestos podemos irnos a... ustedes saben.

Todos los que han rechazado mi Solución y aquellos que todavía no la aceptan tomen por favor esta noticia para reconsiderar su posición, y luego difundirla al máximo. Quizás con una fuerte presión de una inmensa mayoría de ciudadanos víctimas de la delincuencia logremos que las así llamadas autoridades hagan finalmente su trabajo y tomen las medidas que ya sugerí.

Recuerden que no sólo la cantidad de delincuentes irá disminuyendo paulatinamente, ojalá hasta desaparecer por completo. Además se irá liberando espacio en los atiborrados tribunales al archivarse decenas de miles de causas que acumulan polvo por años y sólo generan jugosos ingresos a tinterillos sin escrupulos que exprimen a las víctimas y sus familiares, persiguiendo una “justicia” que saben jamás va a llegar. Luego el ahorro en nuevas cárceles y juzgados que ya no se justificarán, pues los actuales serán más que suficientes. El Sename quedará exclusivamente para los niños desamparados o con problemas, no para delincuentes y criminales menores de edad.

Espero que los débiles de espíritu y los sensibleros no se commuevan con el destino de todos los “infractores de ley” y acepten que ellos se lo buscaron y ellos tomaron libremente su decisión de delinquir. Entonces que sus deudos acepten las consecuencias.

AFP's:

Las AFP son buenas. ¡Oh, HEREJÍA! ¡Herejía! ¡Herejía!

¿Herejía? No, y lo voy a demostrar. Para los impacientes, porque esto es largo, les adelanto que son buenas porque son lógicas y fueron correctamente concebidas. Fallaron por los cambios que han sufrido durante el trascurso de los años. Cambios malintencionados y que favorecen a los conocidos de siempre.

Es muy aclarador el hecho de que los que marcharon vociferando su término ni siquiera sabían a quien pertenecían los fondos que manejan las AFPs, al menos dos tercios de ellos. Además son muchos los programas radiales y de tv que han dicho que las acusadas han hecho bien su trabajo, o sea administrar los fondos de los imponentes para aumentarlos mediante acertadas inversiones, y que su desaparición no garantiza en lo más mínimo que las pensiones aumentarían, ni siquiera repartiendo entre todos las utilidades de las susodichas.

Entonces ¿qué pasó para que las pensiones “normales” sean miserables? Sencillamente se cambió el giro de las AFP, que debe ser único, y fueron adquiridas por megaempresas internacionales que jamás se sacian y van manipulando todas las variantes que antes aseguraban una buena renta para la vejez de los imponentes. El giro de estas megaempresas internacionales es el de Seguros, y las manipulaciones tienden a canalizar todas las afiliaciones a ese campo, asegurando una doble ganancia a la vez que les permite ir apropiándose lentamente del capital ahorrado. De eso las AFP’s, tal como fueron creadas, no tienen culpa.

Además, lentamente se ha ido aclarando el panorama. Los imponentes que tanto reclaman no han hecho imposiciones durante 30 años a lo menos, conditio sine qua non, y sólo lo han hecho entre 14 y 15 años como promedio. Adicionalmente el monto de sus imposiciones ha sido la mitad de lo que se impone en los países con que las comparan. Entonces ¿cómo pretenden que su AFP cumpla con la pensión prometida de 70% de su último sueldo si ellos no cumplieron con SU parte del trato? Duro, pero lógico.

Siguiendo con la falta de lógica de los shilenitos, tan empoderados lamentablemente, sus ataques y condenas a José Piñera por su ejemplo del Mercedes Benz son completamente injustos. El mismo se aplicaría igual a una citroneta vieja. Cuando no se le pone más bencina no hay caso que siga andando, sea el auto que sea. A menos que sea eléctrico... Pero igual se aplica el hecho de que sin algún tipo de combustible o fuente de energía el motor no anda. Y esa es toda la comparación. Punto.

Uno de los problemas inventados por las pirañas de siempre es sacar sus jugosas comisiones (llamadas ocultas), no de las ganancias, sino del capital ahorrado por el trabajador. Una comisión cercana al 1% en poco más de 100 meses se habrá tragado todo el capital, que es el que bien invertido va generando ganancias, las que van incrementando el fondo que alimentará la pensión llegado el momento. Si el capital del fondo se reduce, se reducen las ganancias de cualquier inversión por muy inteligente que sea. Tan sencillo, pero... ¿Qué culpa tiene JP de eso? En todo caso la culpa habrá que buscarla en los antiguos dueños que vendieron sus AFP’s a quienes no debían y en los legisladores que fueron aprobando leyes que legalizaron las manipulaciones para el robo masivo a los imponentes.

Prof. Ricardo González



CORRESPONDENCIA:

Me han informado que muchos de mis asertos han causado algo más que escozor en algunos lectores. Por eso paso a contestar todo lo recibido hasta el momento.

Primero, lo que no contestaré. Ninguna estupidez de upelientos resentidos que no debieran leer lo que no están capacitados para entender. Tampoco los mails y otros redactados con garabatos, especialmente ofensivos e insultantes, que son casi todos de los mismos despatriados. Muy curioso...

Aclarado eso pasemos a la Srta. J.C.M. (no daré nombres ni nicknames completos). Se equivoca, estimada, no estoy en absoluto en contra de la inmigración de elementos valiosos a nuestro suelo, especialmente Alemanes y nórdicos en general, puesto que ellos nos enriquecen racialmente y realizan un verdadero aporte a nuestro capital global. Todo lo contrario a la invasión de cumbas de países cercanos y negros, que es la que he tratado objetivamente en mis escritos. Dejo en claro que todo delincuente de origen y rasgos nórdicos también debería ser castigado y luego deportado sin miramientos. Eximirlos de culpa sería calificable de ‘racismo’, por lo que aprovecharé de hacer la distinción entre ese término, tan manoseado por los ignorantes, y el Racialismo. Éste no tiene conexión alguna con otras razas ya que se limita a impulsar el desarrollo y avance integral de la propia Raza. Mientras que el racismo coloca a la propia raza por encima de las demás y busca subyugarlas. En el mundo hay una sola raza que lo practica desde la noche de los tiempos.

También le sugiero considerar esta hipótesis. Seguramente en su casa usted tiene lindos muebles, artefactos y utensilios de un mismo estilo y calidad similar, cuyo entorno la hace cómoda y feliz. Imagine que un día algunos empezaran a ser cambiados por otros feos, viejos, gastados, incluso por basura. ¿Cómo se sentiría? Bien, piense que CHILE es la gran Casa de toda la familia Chilena ¡y nos la están llenando de basura! No podemos aceptarlo.

Señor T.P.Ch., imagino que su edad no debe pasar de 20 y por ello entiendo su impulsividad y apresuramiento para juzgar. Si no lo cree hoy, pasadas algunas décadas entenderá lo que le digo. Efectivamente, mi Solución a la Delincuencia ES la única solución real. Pero sólo en la forma que la planteé; no es aconsejable aplicarla de golpe y porrazo, menos aún como lobo solitario. Es imprescindible obtener primero la modificación de los estatutos o normas internas de la policía. Apresurarse es ponerse las esposas uno mismo, y como no somos delincuentes la ley se nos aplicará sin piedad alguna (¡San Bernardo!). Tenga paciencia (sé que cuesta, yo también fui joven...), y dedíquese a difundir Nuestra Solución a fin de que llegue más pronto el momento de verla en acción y empiecen la limpieza.

Señor Ramiro: Tal como ya dije son muchos los compatriotas como usted que han comulgado con ruedas de carreta y ‘compraron’ eso de que los traidores y despatriados que fueron ajusticiados tras la Liberación Nacional serían chilenos. Para ser Chileno hay que amar esta Patria linda, hay que sentirla y estar dispuesto a sacrificarse por ella. Esos miserables ni siquiera conocían la palabra Patria. Ellos, como muchos hoy día, creían firmemente que “hay que derribar las fronteras”. Sin fronteras no hay Naciones, sin naciones no puede haber

Patrias. Muy sencillo. Y lógico. Cada nación es la casa de los que la habitan, que nacieron dentro de sus paredes, las fronteras, hablan un idioma común, trabajan dentro de ella, tienen usos y costumbres comunes, diferentes a las de otras casas, vale decir países. A esos antichilenos sólo les interesaba un internacionalismo absurdo y perjudicial; peor aún, con miras a implantar la dictadura marxista indefinidamente, en la guerra que nos tienen declarada.

No, señor M.K. Araucano y mapuche no son sinónimos. No únicamente porque yo lo crea y afirme. Hay muchas pruebas raciales, las más importantes, y también históricas. Lo remito a las obras del señor Lonko Kilapán, y a las crónicas de los conquistadores españoles. Piense si la descripción que leemos en la carta en piedra del cerro Santa Lucía se aplicaría a los indios mapuches que usted conoce. Si googlea ‘araucano’ encontrará variadas citas de distintos autores latinoamericanos que mencionan explícitamente su postura, sus rasgos faciales y ojos verdes, en contraste brutal con sus primos lejanos, lejanísimos. ¿No le extraña que tras 300 años de guerra sólo sigan entre nosotros los mapuchitos, y que los araucanos se hayan extinguido? Piénselo. Soldado que huye sirve para otra guerra...

P.Q.S., L.M.N., R.R., Vidkun, S.S.D., C.C., Aurora, M.O.A., Sigfrido. A todos, NO, no soy derechista. No simpatizo ni jamás he simpatizado con la derecha. Especialmente detesto la derecha económica. A riesgo de que ahora me insulten de comunista creo que esos despatriados tienen razón cuando acusan a la derecha económica de muchos males de nuestra comunidad: baja escolaridad, incultura, desnutrición, atrasos de toda índole, etc. Incluso creo que esos oligarcas, terratenientes y esquilmaidores son culpables precisamente del avance del comunismo y de toda la izquierda. Pero, lamentándolo mucho, porque a mí tampoco me gusta, debo insistir que para elegir gobernantes la derecha es el mal menor, y no hay de otra. A aceptarlo hoy y cambiarlo mañana. Tengamos esperanza. Hay un camino mejor. La Patria lo merece.

ESCRIBE
adiospatria@protonmail.com

Los Protocolos de los Sabios de SIÓN

El Plan Sionista para la Dominación Mundial ideado en el año 1897 llamado “Los Protocolos de los Sabios de Sion” también se está aplicando en Chile, por lo que es nuestro deber alertar a nuestros compatriotas para que juntos DESPERTEMOS y no sigamos siendo esclavos de una minoría supuestamente elegida por “Dios”.

Párrafos seleccionados por Ignacio Lira

Protocolo 1

“ES DE NOTAR COMO EL NUMERO DE HOMBRES CON INSTINTOS PERVERSOS SUPERA AL DE AQUELLOS CON INSTINTOS NOBLES. POR TANTO, LA VIOLENCIA Y LA INTIMIDACION SON PREFERIBLES A LOS DISCURSOS ELEGANTES CUANDO SE TRATA DE GOBERNAR AL MUNDO. TODO HOMBRE ASPIRA AL PODER: CADA UNO DESEARIA SER UN DICTADOR; CASI TODOS SACRIFICARIAN EL BIENESTAR DEL PROJIMO POR ALCANZAR SUS METAS PERSONALES.”

Párr. 2



“LA LIBERTAD POLITICA NO ES UN HECHO, PERO SI UNA IDEA. UNA IDEA QUE ES NECESARIO SABER APlicAR CUANDO CONVIENE, A FIN DE ATRAER A LAS MULTITUDES Y DESPOJAR AL PARTIDO RIVAL. EL PROBLEMA SE SIMPLIFICA SI EL REFERIDO RIVAL SE HA CONTAGIADO CON LAS IDEAS DEL LLAMADO LIBERALISMO Y, POR AMOR DE ESAS IDEAS, CEDE UNA PARTE DE SU PODER. ASI, NUESTRA IDEA TRIUNFARA; POR LEY NATURAL, CUANDO UNO SUELTE LAS RIENDAS DEL PODER, OTRO LO HABRA DE TOMAR PORQUE LAS MASAS NO SABEN EXISTIR SIN JEFE. EL NUEVO GOBIERNO TOMA EL SITIO DEL ANTIGUO, DEBILITADO POR EL LIBERALISMO.”



Párr. 4

“LA POLITICA NO TIENE NADA QUE VER CON LA MORAL. UN JEFE DE ESTADO QUE PRETENDA GOBERNAR CON ARREGLO A LEYES MORALES, NO ES HABIL Y, POR TAL, NO ESTA BIEN AFIANZADO EN SU ASIENTO. TODO EL QUE QUIERA GOBERNAR DEBE RECURRIR AL ENGAÑO Y A LA HIPOCRESIA. EN POLITICA, EL HONOR Y LA SINCERIDAD SE CONVIERTEN EN VICIOS QUE DESPACHAN A UN MANDATARIO MAS PRONTO QUE SUS MAYORES ENEMIGOS. AFIRMAMOS DICHAS CUALIDADES PARA LOS GENTILES; PERO NOSOTROS, BAJO NINGUN CONCEPTO, NOS SENTIMOS COMPROMETIDOS CON ELLAS.”

Párr. 8





"FUIMOS NOSOTROS LOS PRIMEROS EN GRITAR ANTE EL PUEBLO: LIBERTAD, IGUALDAD Y FRATERNIDAD. ESTAS PALABRAS LAS REPITEN FRECUENTEMENTE DESDE ENTONCES IRREFLEXIVAS CACATUAS DE TODAS PARTES DEL MUNDO. REPITIENDLAS, HAN DESPOJADO A LA SOCIEDAD DE LA PROSPERIDAD MATERIAL Y AL INDIVIDUO DE LA LIBERTAD PERSONAL,

QUE ES YA UNA ANTIGUALLA. NI SIQUIERA LOS GENTILES MAS AGUZADOS HAN REFLEXIONADO SOBRE LO ABSTRACTO DE ESAS TRES PALABRAS: LAS PRONUNCIAN SIN CONSIDERAR QUE NO CONCUERDAN UNAS CON OTRAS Y QUE SE CONTRADICEN."

Párr. 19



"NO COMPRENDEN LOS SABIOS GENTILES LA DESIGUALDAD NATURAL: LA NATURALEZA INVENTO TIPOS DISIMILES, MUY DESIGUALES EN INTELIGENCIA, CARACTER Y CAPACIDAD. TAMPOCO ENTIENDEN LA SUMISION A LAS LEYES NATURALES. ESTOS PRETENDIDOS ERUDITOS NO HAN DESCUBIERTO AUN QUE LAS MASAS SON CIEGAS, COMO LO SON TAMBIEN AQUELLOS QUE SALEN DE SU SENO PARA GOBERNAR. NO HAN CONSIDERADO QUE UN HOMBRE MEDIOCRE, CON LA PREPARACION NECESARIA, GOBERNARA; SIN EMBARGO, UN GENIO, SIN DICHA INSTRUCCION, SE HALLARA DESPISTADO EN LA POLITICA. ¡TODO ESTO SE LES HA ESCAPADO A LOS GENTILES!"



Párr. 19

"SOBRE LAS RUINAS DE LA ARISTOCRACIA NATURAL Y HEREDITARIA LEVANTAREMOS, SOBRE BASES PLUTOCRATICAS, UNA ARISTOCRACIA NUESTRA. ESTA NUEVA ARISTOCRACIA ES LA DE LA ECONOMIA, QUE SIEMPRE ESTARA DOMINADA POR NOSOTROS, AL IGUAL QUE LA CIENCIA QUE NUESTROS SABIOS NOS HAN ENSEÑADO".

Protocolo N°1, Párr. 22



EUROCHILENOS**Los Mapuches, su origen y costumbres**

El pueblo mapuche no es una etnia autóctona (o sea, no es originaria de Chile), sino que llegó desde el Este, desde las Pampas argentinas (S. XIV; Ricardo Latcham). Y llegaron como invasores, cortando en dos a Chile, entre los ríos Itata por el norte y Toltén por el sur, antes de la llegada de los Conquistadores. Así se explica que la etnia predominante al norte de ellos, los Picunches, fuera cultural, racial y lingüísticamente igual a la etnia Huilliche, dominante al sur de la región ocupada por los mapuches.

Los Mapuches a su llegada a Chile (aproximadamente 100 – 200 años antes de la llegada de los españoles), no conocían la agricultura ni el tejido, vestían sólo simples cueros de animales semi procesados, caminaban descalzos, no conocían la domesticación de animales, ni tampoco la orfebrería, estas técnicas las aprendieron de los españoles y de los antiguos habitantes de Chile (Cultura Chincha Chilena), los cuales habían mantenido contactos culturales y comerciales de siglos con los Incas, un pueblo bastante avanzado en dichas técnicas y artes. Su idioma era muy primitivo, lo mismo que sus estructuras sociales. Las esposas las tomaban de tribus derrotadas en sus correrías (exogamia). Autores como el Sr. Ziley Zamora en su libro “Verdades Mapuches de Alta Magia...” afirman que los Mapuches llevaban miles de años en Chile, lo cual es un error.

Lo mismo con la cosmogonía actual del Mapuche, no es autóctona, es producto de la transculturización y sincretismo cultural, han tomado elementos culturales del entorno nacional e internacional, los cuales actualmente intentan hacer pasar por originales, o bien son reminiscencias de la cultura Chincha Chilena e Incaica y ¿por qué no? también europoide. Actualmente algunos mestizos como el Lonco Quilapán están “demostrando” que la Cueca, el baile nacional de Chile, sería de origen Mapuche... (NOTA de la Redacción: El señor Lonko Kilapán dice todo eso pero no de los mapuches, sino de los Araucanos; y sus argumentos son de peso. Creemos que el autor cae en el extendido error de verlos como un solo pueblo. Sugerimos leerlo y juzgar). Esta afirmación no tiene asidero científico y menos racional o lógico, la música amerindia se caracteriza por no tener más de 2 tonos musicales (música monótona), algo conocido por cualquier musicólogo, en cambio, la cueca contiene más tonos que esa cantidad, demostrando así un origen racial mediterráneo. ¿Qué ocurrió entonces? ¿Los MAPUCHES sufrieron repentinamente una mutación, o un salto evolutivo de 50.000 años, que les permitió generar más tonos musicales que los que les permitía su genética hasta el momento de “inventar” la cueca?. Creo que es hora de hablar con fundamentos científicos, hay que dejar de lado las inconsistencias, inexactitudes y posiciones antojadizas.

Los Conquistadores encontraron escasa resistencia entre los picunches del norte y los huilliches del sur, ambas ramas de un mismo árbol (la cultura chincha-chilena, con siglos de historia en la región, abarcaba desde el sur de la Cuarta Región, frontera con los pueblos diaguitas y atacameños, hasta el seno de Reloncaví). Esta etnia fue separada en dos por la violenta irrupción de los mapuches invasores.

Cabe señalar que la escasa densidad demográfica de indígenas que encontraron los españoles a su llegada al valle central, era debida al genocidio practicado por los invasores mapuches.

Esto echa por tierra el mito de que los mapuches son un pueblo “autóctono” (y por añadidura, cualquier “deuda histórica” con respecto a territorios no tiene sentido). Ellos provienen, a juzgar por su lengua original (no el mapudungún actual, que es el idioma hablado por los reales habitantes originales de Chile), de tierras llanas y extensas, siendo un pueblo nómade (cazador y recolector), similar a los tártaros o mongoles de la estepa. Los asentamientos mapuches que los españoles encontraron a su llegada, eran el resultado de una mezcla (racial y cultural), del mapuche con la civilización chincha-chilena.

El mapudungún actual no es la lengua pura y original del pueblo mapuche invasor, porque su lengua nunca fue muy evolucionada con respecto a la lengua de los vencidos picunches y huilliches (como los mapuches denominaron a los moradores de Chile, o sea, gente del norte y gente del sur).

Una cita de Ricardo Latcham, el gran antropólogo chileno de fama mundial, respecto de los mapuches: *“Este pueblo era nómade, vivía de la caza, se vestía de cueros de animales, habitaba toldos del mismo material y no conocían ni los primeros rudimentos de la agricultura. Es posible que tuvieran algunos conocimientos de la alfarería, pero de la más ruda descripción. Las razas que encontraron en el territorio chileno eran más adelantadas y sedentarias. Ejercían el pastoreo y la agricultura, tenían siembras y ganado de chilihueques, conocían algunas artes como el tejido, la manera de construir casas y habían hecho algunos adelantos en la alfarería, produciendo piezas mucho más perfeccionadas que las rudas ollas y platos de los invasores”*.

“Creo que es a esta raza que debemos atribuir la lengua hoy llamada araucana”. (N. del E.: se refiere a la raza originaria de Chile. Ver Antropología Chilena).

Deben saber, si están familiarizados con la historia universal, que muchas veces los pueblos vencedores menos evolucionados, adoptan la cultura y la lengua de los vencidos, cuando éstos son mucho más evolucionados. Por ejemplo, los pueblos germánicos invasores del entorno mediterráneo asimilaron la civilización greco-romana, para crear, junto con el cristianismo, la forma de vida occidental tal como la conocemos ahora. Y también está el caso más cercano a nosotros, de los aztecas, pueblo salvaje y nómade, que sojuzgó a los mixtecas, pueblo mucho más civilizado y sedentario, adoptando su idioma y cultura.

El hombre mapuche jamás trabajó. Su única ocupación era la “guerra”, eufemismo para referirse al pillaje, puesto que al no ser capaces de generar alimentos ni bienes de subsistencia, estos debían tomarlos de otros por la fuerza (actualmente un comportamiento semejante podemos encontrarlo entre los “mecheros” que son la pesadilla de supermercados y tiendas comerciales). Cuando no había guerra, simplemente bebía y golpeaba a sus mujeres (hoy en el Chile moderno, esta costumbre de golpear a las mujeres es prácticamente un deporte nacional entre los mestizos amerindios, estadísticas al respecto abundan y son públicas). Para los que cuenten con una conexión a Internet, en la siguiente dirección encontrarán las conclusiones de un estudio del BID al respecto: http://www.arte-sana.com/espanol_statistics2.htm.

Larraín, Soledad en “El malestar silenciado, la otra salud mental”, Violencia Familiar: Caminos de Prevención, Isis Internacional, Ediciones de las Mujeres (Santiago, Chile), Nº 14, 1990. Pp. 117-125. En este estudio se demuestra que la violencia contra las mujeres (y también niños) es, en Chile, un fenómeno masivo.



Es cierto que el fenómeno de violencia intrafamiliar cruza las barreras sociales, culturales y raciales, PERO, su incidencia (o importancia relativa) es TREMENDAMENTE superior en las poblaciones más mestizadas (60% de los hogares en Chile la

“practican” habitualmente). Si es lector ágil de mente vea el Capítulo sobre la Educación en Chile y se asombrará al correlacionar este porcentaje con otros. Saque sus propias conclusiones).

Estas son las razones por las cuales los Mapuches nunca pudieron ser sometidos completamente. Si tratamos de compararlos con alguna etnia que tenga un comportamiento parecido, nuevamente tendríamos que compararlos con los tártaros.

Por último un “petit-bouché” para los amantes de los pueblos aborígenes, para los pro-indigenistas: “El infanticidio no es sancionado y se asocia también a ritos de brujería, consistentes en matar el recién nacido y tostar sus testículos con el fin que el amante quede estéril en caso de abandono.”

Faron L. LOS MAPUCHES: SU ESTRUCTURA SOCIAL. Ed. Especiales. N° 53. Instituto Indigenista Interamericano. 1969.

Fuente: **Una Aproximación al Estudio de la Familia Racial Europoide**

Si deseas realizar alguna consulta o enviar información para que publiquemos (siempre que nuestro Comité Editorial lo apruebe) escribe:
adiospatria@protonmail.com

Memento Mori



El 05 de septiembre se conmemoran 78 años de la masacre de los jóvenes Nacistas en el Edificio del Seguro Obrero, trágico acontecimiento ocurrido en 1938 durante el segundo gobierno de Arturo Alessandri Palma. Recordamos a esos jóvenes que fueron asesinados creyendo que su “sangre salvaría a Chile”, pero desgraciadamente fueron engañados por un “líder” sin criterio, que copió principios, símbolos, canciones e imágenes atractivas y las deformó a su antojo para captar simpatizantes extraviados, que creían que luchaban por el verdadero IDEAL.

El Movimiento Nacional Socialista de Chile nace oficialmente el 05 de abril de 1932 bajo la influencia del General Francisco Javier Díaz Valderrama y fundado por Carlos Keller Rueff y Jorge González von Marées. Una vez sucedidos los trágicos hechos del 5 de septiembre, en el mes de enero de 1939, el Nacismo (sin los antiguos dirigentes y con escaso apoyo de los verdaderos Nacistas), pasó a denominarse por orden de Jorge González **Vanguardia Popular Socialista**. “En virtud del nuevo nombre, la apariencia extranjericante se desvaneció (...), su definición de siempre, antiplutocrática, se hizo más rigurosamente nítida...” Así lo establece la nueva “Declaración de Principios” del Movimiento, en cuyo programa los términos “pueblo”, “revolución” y “socialismo”, cobran un inusitado protagonismo. A la bandera de la Patria Vieja, símbolo del heroísmo de los próceres nacionales, se le unirá una bandera roja, “teñida por la sangre de los mártires” y coronada por 64 estrellas, simbolizando a los 64 héroes del Nacismo (59 del Seguro y cinco caídos en los enfrentamientos callejeros). Las veinticuatro proposiciones de la declaración vanguardista, dan luces del tono izquierdista que ha tomado la agrupación. La vigesimocuarta proposición de la Vanguardia, representa el “broche de oro” de su declaración de principios: “De acuerdo con las proposiciones anteriores, la V.P.S., en el plano de la política positiva inmediata, es y obra como Partido Político de Izquierda, y propugna la unión de todas las fuerzas que actúan en el mismo terreno”.

Fuente: Moller Roth, Magdalena (2000) El movimiento nacional socialista chileno: (1932-1938). (Tesis) Pontificia Universidad Católica de Chile, Santiago.